



BABILONIA LA GRANDE

Doctrina

Descripción breve

En numerosas ocasiones la palabra de Dios menciona a Babilonia como un mal ejemplo de idolatría y mezcla entre lo santo y lo profano. En ocasiones la explicación es literal, como fue en el tiempo de Daniel, donde de manera literal Babilonia destruye el primer templo de Dios.

Carlos Daniel Medrano García
info@iglesiadediosjuda.com



Babilonia la grande.

Por el M. Carlos Daniel Medrano García.

En numerosas ocasiones la palabra de Dios menciona a Babilonia como un mal ejemplo de idolatría y mezcla entre lo santo y lo profano. En ocasiones la explicación es literal, como fue en el tiempo de Daniel, donde de manera literal Babilonia destruye el primer templo de Dios. Sin embargo, la biblia también menciona en forma simbólica la representación de aquella grande Babilonia como un nido de idolatría y contaminación de los preceptos bíblicos. Este es el tema que hoy nos ocupa, la representación simbólica de Babilonia, donde es mencionada como una representación absolutamente contaminada como doctrina.

El libro de apocalipsis dice: "Y la mujer estaba vestida de púrpura y de escarlata, y dorada con oro, y adornada de piedras preciosas y de perlas, teniendo un cáliz de oro en su mano lleno de abominaciones y de la suciedad de su fornicación; y en su frente un nombre escrito: MISTERIO, BABILONIA LA GRANDE, LA MADRE DE LAS FORNICACIONES Y DE LAS ABOMINACIONES DE LA TIERRA. Y vi la mujer embriagada de la sangre de los santos, y de la sangre de los mártires de Jesús: y cuando la vi, quedé maravillado de grande admiración." Apocalipsis 17:4-6.

Hoy día la geo ubicación de aquella grande babilonia que a lo largo de muchos años, se centra principalmente en Roma, concretamente en el Vaticano, donde el poder mundial de la religión romana ha establecido su cuartel general. Ante la evidencia bíblica, este pensamiento ha permeado en la humanidad, tratando de confundir a la humanidad; ya que todo lo que esta Babilonia simbólica toca, lo contamina con idolatría. Ya que es un pueblo adorador de imágenes y mezcla de paganismos con una fachada de piedad cristiana.

El origen del paganismo.

"ERA entonces toda la tierra de una lengua y unas mismas palabras. Y aconteció que, como se partieron de oriente, hallaron una vega en la tierra de **Shinar**, y asentaron allí. Y dijeron los unos á los otros: Vaya, hagamos ladrillo y cozámolo con fuego. Y fuéles el ladrillo en lugar de piedra, y el betún en lugar de mezcla." Génesis 11:1-3.

La tierra de Shinar, es otro nombre que la biblia le llama a Babilonia, y este lugar desde su origen fue muy revelde a los ojos de Dios, ya que poco tiempo después de la destrucción de la tierra por la maldad de los hombres, lo cual trajo como consecuencia el diluvio, retomaron su camino de maldad, sin corregir su tendencia a la idolatría y por consecuencia de esa misma idolatría (Romanos 1).

La respuesta fue la conformación del mundo antiguo con una nueva capital del mal, la ciudad de Babel. Según comenta el Génesis: "Este fué vigoroso cazador delante de Jehová; por lo cual se dice: Así como **Nimrod**, vigoroso cazador delante de Jehová. Y fué la cabecera de su reino Babel, y Erech, y Accad, y Calneh, en la



tierra de Shinar. De aquesta tierra salió Assur, y edificó á Nínive, y á Rehoboth, y á Calah," Génesis 10:9-11.

Nimrod, fue fundador de aquellas grandes ciudades, tanto que el mismo se proclamó como el antiguo dios sol, y conformó el origen de aquella religión antigua llena de idolatría. Y su legado no se ha olvidado en ningún momento, ya que ha tenido la capacidad de inventar y reinventar los cultos antiguos, en formas modernas para confundir a las personas y alterar los mandatos del Dios eterno en una mezcla espantosa de símbolos no cristianos y ahora llamarles cristianos; los cuales no tienen nada, mas que la apariencia.

Ellos han inventado atrevidamente el concepto "pagano" y calificar a todo aquel que no gusta de su idolatría, aplicar este término. El paganismo es un concepto religioso que generalmente la iglesia romana utiliza desde el siglo VI para calificar a las creencias que no forman parte de su mitología para rechazar incluso a la palabra de Dios, "que ironía".

Y el tiempo del año donde mayormente se carga esta idolatría o paganismo es al fin del año gregoriano, un computo de días conformado para el único propósito de celebrar todas sus festividades paganas.

¿Que dice la biblia sobre las posadas?

"Por aquel tiempo, el emperador Augusto ordenó que se hiciera un censo de todo el mundo. Este primer censo fue hecho siendo Quirinio gobernador de Siria. Todos tenían que ir a inscribirse a su propio pueblo.

Por esto, José salió del pueblo de Nazaret, de la región de Galilea, y se fue a Belén, en Judea, donde había nacido el rey David, porque José era descendiente de David. Fue allá a inscribirse, junto con María, su esposa, que se encontraba encinta. Y sucedió que mientras estaban en Belén, le llegó a María el tiempo de dar a luz. Y allí nació su hijo primogénito, y lo envolvió en pañales y lo acostó en el establo, porque no había alojamiento para ellos en el mesón." Lucas 2:1-7. (versión católica DHH).

Después de leer esta versión católica "Dios habla hoy", surgen las siguientes preguntas : ¿ Donde dice que José y María pideron posada? ¿ Donde dice que anduvieron por 9 días? Además de poner atención cuando la biblia dice "Su hijo primogénito", término que se utiliza para describir al primer hijo de varios. La biblia nunca dice que José y María andubieron pidiendo posada, ni que buscaron un lugar durante varios días. Esta tradición tiene su origen en el paganismo romano del segundo siglo de nuestra era, y se implementó cuando se hizo la mezcla idolátrica y al paso del tiempo se conformó lo que hoy conocemos como las posadas.

La Saturnalia.

"Saturnalia, en honor de Saturno (dios de la agricultura) o fies, fue introducida alrededor del 217 a. C. para elevar la moral de los ciudadanos después de una derrota militar sufrida ante los cartagineses en el lago Trasimeno. Oficialmente se celebraba el día de la consagración del templo de Saturno en el Foro romano, el 17 de diciembre, con sacrificios y banquete público festivo (lectisternium) y al grito multitudinario de «Io, Saturnalia»¹¹. Se entregaban regalos unos a los otros y eran días muy permisivos para los esclavos donde cambiaban el rol de

¹¹ Fuente wikipedia, tema: Saturnalia



esclavo al de amo y daban libertad a vicios como el alcohol y demás desenfrenos; tenían la costumbre de hacer unas rosas con higo donde ponían una haba seca y que se la sacaba era considerado el rey de la fiesta.

Pero esta fiesta era tan apreciada por el pueblo, que de forma no oficial se festejaba a lo largo de siete días, del 17 al 23 de diciembre. Las autoridades estatales se vieron obligadas a atender a la costumbre popular, visto el fracaso que supuso intentar reducir a 3 o 5 días de celebraciones propuestas respectivamente por Augusto y Calígula. A finales del siglo I, las vacaciones judiciales se prolongaron definitivamente a cinco días.

Luego de la celebración se continuaba con el culto a Mitra o dios sol invicto, y se le convocaba en el solsticio de invierno el día que el sol luchaba contra la obscuridad y salía siempre vencedor. Posteriormente, el nacimiento del Sol y su nuevo período de luz fueron sustituidos por la Iglesia católica, quien hizo coincidir en esas fechas el supuesto nacimiento de Jesús de Nazaret con el objetivo de acabar con las antiguas celebraciones. Gradualmente las costumbres paganas pasaron al Día de Año Nuevo, siendo asimiladas finalmente por la fiesta que hoy en día se conoce universalmente como el Día de Navidad.

Hoy vemos que las personas se apresuran a comprar regalos para intercambiar gestos de amistad, sin embargo, el hecho de no poder comprar los regalos es una situación que deprime a las personas por el estrés que seguramente causa el no tener la posibilidad de hacerlo. Otro punto que no ha cambiado es el desenfreno, principalmente en el consumo de alcohol, donde lejos de recordar la conducta de Cristo, se iguala a la conducta de un adorador de Vaco.

¿Qué hay de la tradición de los reyes magos?

Esta es una tradición igualmente tomada de la idolatría, donde en países principalmente conquistados por España, simulan una tradición que no existe en la biblia y que en su mayoría de los personajes lo más probable es que no existieron.

La tradición explica que hubo 3 reyes magos, uno llamado Melchor, Gaspar y Baltasar, que visitaron al Cristo, en su nacimiento para entregarles regalos; y este es el pensamiento comúnmente aceptado.
¿Qué dice la biblia?

“Jesús nació en Belén, un pueblo de la región de Judea, en el tiempo en que Herodes era rey del país. Llegaron por entonces a Jerusalén unos sabios del Oriente que se dedicaban al estudio de las estrellas, y preguntaron:

—¿Dónde está el rey de los judíos que ha nacido? Pues vimos salir su estrella y hemos venido a adorarlo.

El rey Herodes se inquietó mucho al oír esto, y lo mismo les pasó a todos los habitantes de Jerusalén. Mandó el rey llamar a todos los jefes de los sacerdotes y a los maestros de la ley, y les preguntó dónde había de nacer el Mesías. Ellos le dijeron:

—En Belén de Judea; porque así lo escribió el profeta: “En cuanto a ti, Belén, de la tierra de Judá,
no eres la más pequeña entre las principales ciudades de esa tierra; porque de ti saldrá
un gobernante
que guiará a mi pueblo Israel.”

Entonces Herodes llamó en secreto a los sabios, y se informó por ellos del tiempo



exacto en que había aparecido la estrella. Luego los mandó a Belén, y les dijo:

—Vayan allá, y averigüen todo lo que puedan acerca de ese niño; y cuando lo encuentren, avísenme, para que yo también vaya a rendirle homenaje.

Con estas indicaciones del rey, los sabios se fueron. Y la estrella que habían visto salir iba delante de ellos, hasta que por fin se detuvo sobre el lugar donde estaba el niño. Cuando los sabios vieron la estrella, se alegraron mucho. Luego entraron en la casa, y vieron al niño con María, su madre; y arrodillándose le rindieron homenaje. Abrieron sus cofres y le ofrecieron oro, incienso y mirra. Después, advertidos en sueños de que no debían volver a donde estaba Herodes, regresaron a su tierra por otro camino." Mateo 2:1-12 (versión Dios habla hoy)

La siguiente pregunta es: ¿Dónde dice la biblia que fueron reyes magos y que fueron 3? Creo que el número de personas lo deducen que son tres por los regalos que le dieron al Maestro, pero la biblia claramente dice que estas personas eran estudiosos de las estrellas y que venían del oriente de la tierra de Israel. ¿De donde vienen estos nombres y por que hay uno de raza negra cuando la biblia dice que todos, sin decir número venian del oriente ? y ¿Por qué la tradición católica dice que llegaron el 6 de enero, cuando la biblia no dice nada?

Esta es una mentira que se agregó a la ya surgida la primer mentira, que Jesús nació en diciembre. Los personajes aquí señalados "No eran magos y mucho menos reyes", según vemos eran personas estudiosas de los movimientos de los cuerpos celestes, por lo tanto se les conocía como sabios o estudiosos. Pero el término mago vino por otra razón.

En el siglo V el papa León I, "El magno", inventó el número de tres reyes magos. Como ya se comentó, lo más seguro por los tres regalos dados, pero es muy aventurado decir una cantidad, cuando la biblia no dice nada. De igual forma en el siglo VI en la iglesia (por supuesto católica) de Radena, una pintura que ya pone nombre a cada rey mago según la tradición: Melchor, Gaspar y Baltazar, donde se ignora el origen de los nombres, ya que no se menciona ni el número, y mucho menos los nombres. Ya para el año 700 el señor Beda "el venerable" inventa la raza por cada rey mago, donde representan a Europa, Africa y Asia, a cada continente conocido en aquel momento. (cuando la biblia dice que todos venían del oriente de Israel). En 1305, el pintor Giotto, por primera ocasión incorpora la estrella (con su cola o cometa), que hoy se conoce como Belén; en realidad el pintor pone al cometa Halley, que en aquel año se pasó cerca de la tierra y en europa dejó en aquel año una impresión que hoy sigue siendo parte de la tradición y no de la realidad, y mucho menos de lo que fue escrito.

La falsa fiesta se celebra el 6 de enero, no por que en esta fecha halla sido la visita, si no por que es la fiesta de la Epifanía. A lo cual se dice lo siguiente: "La epifanía (por etimología, del griego: επιφάνεια que significa «manifestación») es un acontecimiento religioso. Para muchas culturas las epifanías corresponden a revelaciones o apariciones en donde **los profetas, chamanes, médicos brujos u oráculos** interpretaban visiones más allá de este mundo." Y esta es la razón por lo que la gente le llama "REYES MAGOS" por el origen chamánico o brujería de esta fiesta.

"Ya desde mucho antes se venían celebrando en esa fecha otras festividades del mismo nombre por parte de varios cultos paganos, como ocurría en Grecia el 6 de enero en honor de Dioniso y en Alejandría



(Egipto, de donde posiblemente procedía) en la noche del 5 al 6 de enero para conmemorar el nacimiento de Aion o Eón, hecho relatado por el autor cristiano Epifanio en el siglo IV.”²

En suma esta es una celebración mas que viene de Babilonia como imperio religioso y nunca de la palabra de Dios.

El culto al dios Jano.

Una celebración más considerada casi inofensiva pero que tiene igualmente un origen pagano es el año nuevo. Hay hermanos que consideran celebrarlo dado que creen que es una celebración civil, pero no es así. La palabra de Dios dice:

“Y hablará palabras contra el Altísimo, y á los santos del Altísimo quebrantará, y pensará en mudar los tiempos y la ley: y entregados serán en su mano hasta tiempo, y tiempos, y el medio de un tiempo.” Daniel 7:25.

El imperio romano organizó el calendario que hoy conocemos como el calendario Juliano y después de algunos errores, la iglesia católica cambió ó ajustó al calendario gregoriano. Sin embargo, como lo sabemos al día de hoy esta última versión cambió los dioses romanos, por dioses católicos, iniciando con el mes de enero o el mes del dios Jano.

“Jano (Ianus), en la mitología romana, es el dios de las puertas, los comienzos, los portales, las transiciones y los finales. Por eso le fue consagrado el primer mes del año y se le invocaba públicamente el primer día de enero, mes que derivó de su nombre

(que en español pasó del latín Ianuarius a Janeiro y Janero y de ahí derivó a enero).

Jano es representado con dos caras, mirando hacia ambos lados de su perfil, las cuales representan el pasado y el futuro. No tiene equivalente en la mitología griega. El Janículo, colina ubicada en Roma, debe su nombre a este dios.

Jano es una clase de héroe cultural, ya que se le atribuye entre otras cosas la invención del dinero, la navegación y la agricultura. Según los romanos, este dios aseguraba buenos finales. En su tratado sobre los Fastos, Ovidio caracteriza a Jano como aquel que solo custodia el Universo. Jano es padre de Fontus, dios de las fuentes, cascadas y pozos.”³

Con esta explicación podemos comprender que la fiesta de año nuevo es el culto al dios romano Jano, y por lo tanto no podemos contaminarnos con este ídolo, ni sus costumbres o tradiciones.

La biblia explica que el inicio del año es cuando inicia la vida, en la primavera: ” Y HABLO Jehová á Moisés y á Aarón en la tierra de Egipto, diciendo: Este mes os será principio de los meses; será este para vosotros el primero en los meses del año. Hablad á toda la congregación de Israel, diciendo: En el diez de aqueste mes tómese cada uno un cordero por las familias de los padres, un cordero por familia” Éxodo 12:1-3.

Al incio del año, con la primavera se abre el ciclo de la vida y no a mitad del invierno (en el cono norte) donde no hay vida.

Hoy la mercadotecnia de los productos han creado un ambiente de consumo, no sólo fomentado por la idolatría romana de una iglesia que no tienen nada de la biblia, y

² Artículo: Epifanía, en wikipedia

³ Artículo: dios Jano, Wikipedia.



que basa su credo en mito y leyendas y no en la fe. Esta fiestas son muy semejantes a la experiencia plaseva de las drogas, que sólo son por un momento y no perduran, ya que su origen no es santo, contrario a ello, son celebraciones que dan desenfreno a placeres carnales. Y aun que hay personas que con sinceridad y con corazón hacen cosas cercanas a la bondad, el origen de estas fiestas no es santo y la Iglesia de Dios no está obligada a guardar y si el predicar la verdad.

Consideré que luchar por nuestra fe es luchar por la bondad, el amor y la verdad, donde no son necesarias estas mentiras de engaño para ser feliz y vivir cerca de lo que se busca y nunca se alcanza por que no tienen un origen santo.

Consideremos y este sea nuestro pensar, que aquella Babilonia religiosa, todo lo que toca lo ha contaminado, y que este tiempo idolátrico, es parte de una grande contaminación; que nosotros como pueblo suyo debemos que mantenernos lejos de toda práctica contraria a la palabra de Dios. Y no sólo esto que estas "fiestas" están creadas y adaptados bajo un enorme sistema de consumismo y derroche. Lo único que nos queda es predicar la verdad bíblica y no contaminarnos.

Dios le bendiga.

Contacto

<https://www.iglesiadediosjuda.com/>

info@iglesiadediosjuda.com

Iglesia de Dios - Congregación Judá
Calle Camino del Éxito A #19,
Col. Campestre Aragón.
Gustavo A. Madero Cd de México. C.P. 07530.

Tal vez lo mas complicado es mantenernos firmes en la fe y no contaminarnos de estas fiestas Babilónicas, y recordar los siguientes textos:

"Pues todas las naciones se emborracharon con el vino de su prostitución; los reyes del mundo se prostituyeron con ella, y los comerciantes del mundo se hicieron ricos con su exagerado derroche."

Oí otra voz del cielo, que decía: «Salgan de esa ciudad, ustedes que son mi pueblo, para que no participen en sus pecados ni los alcancen sus calamidades; pues sus pecados se han amontonado hasta el cielo, y Dios ha tenido presentes sus maldades." Apocalipsis 18:3-5. (versión DHH)

